Gewerbeverein Hammersbach

Positiver Jahresrückblick

Hammersbach. Der Gewerbeverein Hammersbach e. V. begrüßte seine Mitglieder in der Gaststätte "Zum Jägerhof" zu seiner diesiährigen Jahreshauptversammlung. Neben den Mitgliedern konnte der 1. Vorsitzende Michael Schmidt auch den Beigeordneten der Gemeinde Hammersbach. Armin Deckenbach. begrüßen. Herr Deckenbach, der in Vertretung des Bürgermeisters kam, bedankte sich im Namen der Gemeinde Hammersbach für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Gewerbeverein und hob die Wichtigkeit des Gewerbes in Hammersbach hervor. "Das ist Geld was in Hammersbach bleibt", stellte Herr Deckenbach angesichts der verkauften Vereinsringgutscheine - einlösbar bei Hammersbacher Gewerbetreibenden - in Höhe von zirka 10.000 Euro abschließend fest.

Aus dem Bericht des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr wurde wie in den vergangenen Jahren eine Seitwärtsbewegung bei den Mitgliederzahlen erkennbar. Der Mitgliederbestand zum 31. Dezember 2012 lag bei genau 50 Mitgliedern.

Zu seinen Veranstaltungen konnte der Gewerbeverein im Jahr 2012 verschiedene Referenten begrüßen, die unter anderem interessante Praxistipps für die Gewerbetreibenden mitbrachten.

Als Abschlussveranstaltung fand im November der sehr beliebte Gänseabend als vorweihnachtlicher Stammtisch statt.

Zum Abschluss seines Berichtes bedankte sich Michael Schmidt bei der Gemeinde Hammersbach und seinen Vorstandskollegen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und gab das Wort an den Kassierer Rudi Bär, der eine positive Kassenlage berichten konnte. "Wir wollen kein Sparverein sein, sondern das Geld wieder an unsere Mitglieder in Form der Stammtische mit Fachvorträgen zurückgeben", so der Kassierer.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde noch auf den "Sommerstammtisch" des Gewerbevereins am 27. Juni hingewiesen. "Für diesen Stammtisch konnten wir den Hauptgeschäftsführer der IHK Hanau-Gelnhausen-Schlüchtern, Dr. Gunther Quidde, gewinnen", lud der Vorsitzende Michael Schmidt die Mitglieder ein.